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Freibad Olvenstedt 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor einigen Tagen fiel mir auf, dass das Wasser im Freibad Olvenstedt nicht, wie meist im Winter üblich,  
abgelassen wurde.  
 
Deshalb frage ich an:   
 
Ist der Verwaltung diese Tatsache bekannt ?  
 
Welche Gründe sprechen dafür, das Wasser in der kalten Jahreszeit im Becken zu belassen ? 
 
Wir bitten um mündliche Beantwortung in der Stadtratssitzung am 11. 03.04 und wenn notwendig, um 
schriftliche Ergänzung. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


